
 

Marschbahn | 20.12.2019 | Nr. 459/19

Lukas Kilian: Einsatz für Marschbahn hat sich
gelohnt
 
Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, zur
Wiederaufnahme der Marschbahn ins geplante Beschleunigungsgestz:

„Wir haben uns schon lange eindeutig für die Legalplanung der Marschbahn
entschieden und uns dafür auch noch diese Woche in Berlin beim Parlamentarischen
Staatssekretär Enak Ferlemann im Bundesverkehrsministerium eingesetzt. Dass der
Bundesrat nun der Wiederaufnahme der Strecke Niebüll-Klanxbüll-Westerland in das
Maßnahmengesetz zugestimmt hat, freut uns sehr, denn den Ausbau der
Marschbahn brauchen wir sehr schnell, damit unsere Pendler endlich absehbar
entlastet werden“, so Kilian.

Nun stehe die Entscheidung des Bundestages noch aus. „Wir können nur hoffen,
dass die Abgeordneten sich der Tragweite ihrer Entscheidung bewusst sind, die
Weichen so zu stellen, dass die täglich 6000 Arbeitnehmer zukünftig wieder
zuverlässig ihren Arbeitsplatz erreichen können.“

Dank gebühre auch Wirtschaftsminister Bernd Buchholz, der nicht locker gelassen
hat, die Strecke in die Legalplanung wieder mit aufzunehmen.
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